Betreff

Maßnahmen zur Geschwindigkeitseinhaltung Milbertshofener Str.

Anfrage zum Themengebiet Verkehr

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich wohne mit meiner Familie in der Milbertshofener Straße und wir müssen leider immer häufiger feststellen, dass sich in der 30er Zone nicht an das Tempolimit gehalten wird und die Autos/Fahrer teilweise mit aufdröhnenden Motor mit 50-70km/h hier entlang rasen. Hier werden Fußgänger, Fahrradfahrer und andere Autofahrer mehr als fahrlässig gefährdet und es befindet sich außerdem in unmittelbarer Nähe der Grünstreifen mit zahlreichen Spielplätzen.

Meine Familie und ich möchten deshalb anfragen, ob man an der Milbertshofener Str. (vor allem im Bereich Hausnummer 63-71) dauerhafte Maßnahmen, bspw. in Form eines festen Blitzers oder durch Boden-/Bremsschwellen, umsetzen/anbringen kann?

Vielen Dank schon einmal!